



Lukas Kowalski und Christopher Scheidt sind Tennislehrer vom Tennisclub Gräfenhausen und bieten Schnupperkurse für den Jahrgang 5 an. Sie führen die Kinder spielerisch und sportartübergreifend an Tennis heran. Das Trainerteam vermittelt Freude an der Bewegung, die kindgerecht eingesetzt wird. Koordinationsübungen, Techniktraining und Ballschulung gehören dazu. Das Ziel unseres HWS-Sportteams ist es, mit ansässigen Vereinen zusammenzuarbeiten. Vielleicht wird ein WPU-Kurs im nächsten Schuljahr angeboten. Ein Nachmittags-Training am Donnerstag zwischen der sechsten und siebten Stunde ist in Planung. *Ingrid Diehl*



Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=196&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)